



北翔大学 創立 60th Anniversary 記念事業 企画案

2020年卒業生全員集合です～！
来年の9月に卒業式やるよ～！！

卒業式

おめでとうございます！

場所
アリーナ体育館

コンサート

大物伝統音楽が聞ける！

交渉中！

場所
アリーナ体育館

袴レンタル

卒業式といえば袴！

格安になるよう

交渉中！

場所
お茶室

祝賀会

お世話になった先生方や先輩方に会いにいきましょう！

場所
パル6階

託児

小さなお子様連れでも参加できます

場所
保育実習室

撮影スポット

記念撮影しよう！

場所
検討中です！

イラスト 芸術学科4年 工藤美愛ケンドラ

2020年に卒業を迎えた皆様、遅ればせながら来年（2024年）卒業式を行います。又、過年度卒業の会員の皆様にはホームカミングデーとして参加していただきます。

以前の広報誌で“遅れてしまったけど卒業式やろうね”の約束、来年実行します。

ポツカリと心に穴が開いたところを埋めに来て下さい。出来る限りリアルな学位授与式にしたいと考えています。

上記の図のようにイメージをしていますがまだ準備段階です。これをたたき台にして皆で作りに上がっていきましょう。また、配偶者（夫・妻）がいる方はご一緒に参列出来ます。

その他、要望、提案がありましたらどしどし寄せて下さい。先生達も心に引っかかるものがあつたようで、大賛成をしていただいたみたいでありがたく感謝しています。多くの先生達の参加が期待出来ます。

故に、2020年卒業以外の会員の皆様、積極的に参加しホームカミングデーにしましょう。懐かしい先生達に成長した姿を報告し、後輩の卒業式の見届け人になり、コンサートを堪能し、部活、サークル、ゼミなどの単位で誘い合って集まりましょう。そして、皆で創立60周年を盛大に祝うのです。

162名の方に連絡がつかません。お友達同志で連絡を取り合ってください。

卒業式開催に向けてアンケートを実施いたします
ご意見・ご要望も併せてお寄せ下さい。



※こちらの二次元コードより淑萃会HPを開きお問い合わせ・住所変更よりお寄せ下さい

国家試験合格	2023年度教員採用
<p>第35回 社会福祉士 2022年度 卒業生 11名中 合格者数 7名 (合格率63.6%)</p>	<p>教員採用者 (2023.2.28現在) 採用者数 () 内は現役 157名</p>
<p>第35回 介護福祉士 2022年度 卒業生 7名 全員合格 (合格率100%)</p>	<p>小学校 49名 (38名) 中学校 23名 (6名) 高等学校 7名 (3名)</p>
<p>第25回 精神保健福祉士 2022年度 卒業生 11名中 合格者数 5名 (合格率45.5%)</p>	<p>特別支援 39名 (22名) 養護教諭 39名 (19名)</p>

北翔大学オープンキャンパス 2023		※新型コロナウイルス感染状況に配慮し、学科によって日程を分散して実施します。
第3回	第5回	<ul style="list-style-type: none"> ◎ スポーツ教育学科 ○ 健康福祉学科 ○ 教育学科 ☆ 芸術学科 ☆ 心理カウンセリング学科 ■ こども学科
2023 8/5 SAT	2023 12/9 SAT	
2023 8/6 SUN	2023 12/10 SUN	
第4回	第6回	
2023 9/17 SUN	2024 3/9 SAT	
2023 9/18 MON	2024 3/10 SUN	

わが町自慢 仁木町

自治体に勤務している卒業生の目を通して市町村のアピールをしてもらう企画です。次号の原稿を募集しています。必ずしも自治体へ勤務する方でなくても結構です。

私は札幌市東区で就労継続支援B型事業所を運営しております。障がいのある方々へ作業を通して就労の能力を高める、もしくは維持を行うのが就労支援事業なのですが、その中で当事業所は農作業を特徴としています。3年前から障がいのある方々を連れて仁木町のせせらぎファームへ行き、農作業を一緒に接しております。仁木町は余市町に隣接しており、さくらんぼ・ミニトマト・ぶどう・りんごなどの栽培が盛んな地域です。来年度中には高速道路の仁木ICができる予定で、よりアクセスしやすい場所になるとも思います。



農福連携ピアマルシェ 場所:札幌市北区北10条西3丁目 NKエルムビル1階
①8月5日(土)、6日(日) 11:00~15:00
②9月23日(土)、24日(日) 11:00~15:00
当事業所が中心となって運営しているマルシェです。



2017年学習コーチング学科卒 濱野真悟さん

私たちが行っている取り組みは多くの農家が抱える人手不足、高齢化という課題の解決の糸口にもなると考えています。農業が障がいのある方々の活躍の場となり、農業の課題も解決する、そんなWIN-WINの関係を目指しています。このような福祉と農業が連携する仕組みを農福連携と言います。農福連携に取り組み農業者、福祉事業者が徐々に増えてきています。

購入希望の方はこちらから
せせらぎファーム
<https://seseragiwine.thebase.in/>



学生自治会が学内イルミネーションを企画

教育学科 3年 学生自治会長 秋本日向



北翔大学イルミネーションを企画した意図として、新型コロナウイルス感染症によってイベント等が開催されなく学校全体の士気が下がっていること、学生自治会として何かを行いたいという思いがありこのイベントを行いました。今後の展望は2つあります。

1つ目は学内にイルミネーションを行う場所を増やすことです。前年度は企画が始めたのが10月後半と遅かったこと、予算の関係でイルミネーションを行った場所が中庭の藤棚、松の木の2か所でした。このイベントを毎年行うことが出来れば1年に1~2か所イルミネーションを増やすことが出来るので徐々に場所を増やすことを目指しています。

2つ目は学校全体でクリスマスイベントを行えるようにすることです。今回のイベントは学生自治会、国際交流アシスタント.com、淑草会など多くの人の協力があり行えた企画です。このイベントに他の部活や学科、学生などを巻き込むことが出来れば学校全体でクリスマスイベントを盛り上げる環境を作り出せるようにしたいです。

前年度行った際の課題として「イベントを行うことを知らなかった学生が多かったこと」「学生が参加しやすくなる工夫」の2つを今年度は改善できるように今の内から準備を行うこと、学生に早いうちから周知を行いイベントについて知ってもらうこと等を行い、前年度より良いものを皆様にお届けできるように頑張ります。



アリーナ室内直走路完成・譲渡式

昨年9月、室内直走路譲渡式が行われました。全長64mの直走路は陸上部だけではなく他競技の練習、運動解析(研究)等に活用され競技力向上に大いに役立っています。譲渡式に続いて行われた記念講演はオリンピック、10種競技日本記録保持者の右代啓祐氏(国士館大学所属)を迎え世界に羽ばたく事では見えない景色のお話を聞く事が出来ました。引き続き完成したばかりの直走路にて、競技にとって肝となる股関節のストレッチを学生達に伝授してもらい有意義な時間が流れました。ちなみに、右代氏のお母様は本学陸上部の卒業生で、その繋がりもありオファーに快く応じていただき実現する事が出来ました。



大学へ譲渡式 陸上十種競技日本記録保持者 右代啓祐氏を招いて学生へ指導

祝 学生表彰受賞者 淑草会よりお米券 1万円分を贈呈

課外活動表彰		
スポーツ教育学科	宮本 颯汰	水泳部
スポーツ教育学科	木村 ユイ	水泳部
スポーツ教育学科	及川 恭佑	水泳部
スポーツ教育学科	高橋 沙弥	女子バドミントン部
スポーツ教育学科	甲斐 穂野香	女子バドミントン部
教育学科	竹澤 知穂	女子バドミントン部
スポーツ教育学科	大谷 直希	体操競技部
スポーツ教育学科	川岡 士真	スキー部
スポーツ教育学科	石原 美海	女子バレーボール部

社会活動表彰	
教育学科	中原 飛鳥

朗報!! 卒業生もチャレンジしませんか?

創立60周年を記念して淑草会奨学金制度が拡充しました。これまでの「賞与」に加え「給付」制度が新設され、在校生十卒業生も対象になっているのが特徴です。随時募集しますのであなたの夢や自己研鑽をプレゼンテーションすると共にあなたを応援する推薦人を立ててください。認定の可否を奨学金委員会が審査します。最高助成金は100万円。詳しくは淑草会までご連絡を!!

淑草会創立60周年記念奨学金給付型 第1号 細田 将太郎さん

私は北翔大学生涯スポーツ学部を卒業し、スキージャンプ競技を続けながら北翔大学職員として働いています。その中で2030年冬季オリンピックを札幌に招致する話を耳にし、自分がスキージャンプ競技を始めた少年団の団長と話をする機会がありました。

私が在籍していた時は少年団のコーチが居ましたが、数年前に辞めた後は、団員の父母が競技を教えていること、非常に困っていることを聞きまし

私が北翔大学を学び、研究したスキージャンプ競技について、小中学生に指導できる良い機会だと考え、2022年4月より札幌ジャンプスポーツ少年団のコーチになりました。

現役アスリート兼少年団コーチは過去に例のない挑戦です。現在は小学生16名、中学生10名が在籍し、全国一人数が多い少年団です。

昨年度の全国中学校スキー大会ではジャンプ競技では1位、2位、7位の成績でした。

今後、私が過去に経験したように中学生・高校生から海外大会へチャレンジし、経験を積んでほしいと考えております。

この度、北翔大学同窓会淑草会創立60周年記念奨学金給付型の第1号に選ばれたことを光栄に思い、感謝しております。

今後、より一層スキージャンプ競技の発展に尽力していきたいです。

学生たちを応援しています

女子バスケットボール部、スポーツチャンバラ部、横断幕

女子バスケットボール、スポーツチャンバラユニフォームを制作しました。

部活の大会等に横断幕を貸出しています。

パイセンめし

パイセンめしとは、先輩から後輩に対する応援メッセージが込められています。

パイセンめしの日、朝8:15~9:30の間、数量限定で100円朝食を提供しています。朝早いのに、たくさんの学生さん達が参加してくれました。

笑顔で食べている学生さん達の姿に、思わず先輩達も笑顔になりました。

6月21日(水)~6月23日(金)の様子です。

6/21(水) ハワイの朝 味噌汁 限定150食	6/22(木) エスニックの朝 キーマカレー 限定130食	6/23(金) 日本の朝 味噌汁・カレー 限定120食
--------------------------	-------------------------------	-----------------------------

全日本体操個人総合選手権 種目別跳馬で、日本一に

誉

体操競技部 大谷直希

2023年4月20日~23日東京体育館にて開かれた全日本体操個人総合選手権に於いて本学スポーツ教育学科4年大谷直希さんが、種目別「跳馬」決勝で見事日本一に輝きました。

種目別「跳馬」決勝出場選手は東京オリンピック金メダルの橋本大輝選手など、日本代表が顔を揃えている中の優勝でした。正真正銘の日本一です。技は「ヨネクラ」という現在の「跳馬」における最高難度価値点「Dスコア:6.0」を誇る技で、実際の公式競技会において日本で跳べるのは2~3人しかいないという最高峰の技、あっぱれではないですか。

続いて2023年5月末に開催された東日本インカレ(体操競技)では、橋本大輝選手に続き2位の成績で銀メダルを獲得しました。

大谷直希選手の連戦結果はやっぱり本物です、これからの挑戦に注目です。

ヨネクラとは—
横向きに跳躍台に着手し、伸身姿勢で宙返りする間に3回転半ひねる技。

2023年 代議員会報告

4月2日 ロイトン札幌にて開催 (審議内容)

- 1. 2022年度 事業報告及び決算報告
- 2. 2023年度 事業計画及び予算
- 3. 奨学金給付型の新設及びそれに伴う規則改正
- 4. 創立60周年記念事業について
- 5. 役員改選

2022年度会計決算・2023年度予算

一般会計		(単位:円)		特別会計		(単位:円)		
項目	2022年度決算	2023年度予算	項目	2022年度決算	2023年度予算	項目	2022年度決算	2023年度予算
1. 事業積立金								
収入								
会費収入	23,567,845	22,000,000	利息	1,199	5,000	前年度繰越金	80,880,853	80,879,082
雑収入	375,000		積立金	0	6,000,000	収入合計(A)	80,882,052	86,884,082
利息	2	1,000	通信費	2,970	5,000	支出合計(B)	2,970	5,000
前期繰越収支差額	11,943,381	11,583,806	支出合計(B)	770	-	次年度繰越金(A)-(B)	80,879,082	86,879,082
収入合計(A)	35,886,228	33,584,806	次年度繰越金(A)-(B)	13,011,410	13,012,410	60周年記念事業開催検討中		
2. 周年行事積立金								
収入								
利息	0	1,000	前年度繰越金	10,012,180	13,011,410	積立金	3,000,000	0
前年度繰越金	10,012,180	13,011,410	収入合計(A)	13,012,180	13,012,410	通信費	770	-
積立金	3,000,000	0	支出合計(B)	770	-	次年度繰越金(A)-(B)	13,011,410	13,012,410
収入合計(A)	13,012,180	13,012,410						
3. 奨学金								
収入								
貸与者返済	1,475,300	1,300,000	雑収入	340	300	前年度繰越金	28,668,020	30,143,660
雑収入	340	300	奨学金貸与	0	2,800,000	収入合計(A)	30,143,660	31,443,960
前年度繰越金	28,668,020	30,143,660	雑費	0	600	支出合計(B)	0	2,800,600
収入合計(A)	30,143,660	31,443,960	次年度繰越金(A)-(B)	30,143,660	28,643,360			
4. スポーツ・文化振興会								
収入								
利息	6	-	前年度繰越収支差額	617,773	617,779	収入合計(A)	617,779	617,779
前年度繰越収支差額	617,773	617,779	支出合計(B)	0	0	次年度繰越金(A)-(B)	617,779	617,779
収入合計(A)	617,779	617,779						
支出								
支出合計(B)	0	0						
次年度繰越金(A)-(B)	617,779	617,779						

2023年支部交流会開催日程

道央支部

9月20日(水)

スローエアロビック (講師:是枝さん)と学食ランチ

ワールドカップ世界ランク2位の実績をもつ講師是枝亮先生(2019年生涯スポーツ学研究所修了)に教えていただきます

日時

9月20日(水) 11:00~13:00

場所

北翔大学スポル体育館 1階多目的ホール

北見支部

7月22日(土) 終了

寄せ植え体験&食事会

関東支部

10月15日(日)

帝国ホテルにて食事会

帯広支部

10月21日(土)

料理講習

みちのく南

10月29日(日)

メトロポリタン仙台にて食事会

こども学科と淑萃会 コラボ企画

こども学科を今年(2023年3月)卒業の皆さん

卒後どうしてる?

何か困ってない?

久しぶりに先生達と話をしませんか?

『卒後教育懇談会』

参加費 無料

日時 10月8日(日曜日)

時間 10時~

会場 ロイトン札幌

食事 テーブルマナーが身につくコース料理

OB会だより

第32回 多年草展 | 日本画 |

工芸美術科日本画コースOG会20名の作品展です。個性豊かな皆さんの作品と、日本画の美しい色彩を堪能下さい。

2023年8月31日(木)~9月5日(火) 10:00~18:00(最後日は17:00まで) 道新ぎやらりーA室(道新ビル大通館7階)

- 1期 武田 恵美子
- 5期 近藤 和子
- 8期 阿部 由紀子
- 8期 佐々木 幸枝
- 9期 牛木 志津子
- 14期 北倉 幸永
- 17期 大谷 睦子
- 17期 玉澤 睦子
- 28期 柿崎 愛
- 33期 佐藤 詩子
- 4期 廣田 麗子
- 7期 伊藤 洋子
- 8期 井形 弓子
- 9期 安宅 ひとみ
- 10期 藤間 裕子
- 14期 袴田 睦美
- 17期 桑田 由華
- 22期 中瀬 久美子
- 28期 工藤 ちひろ

同時開催

柿崎 愛展



植物を中心にその時々の心情を、100号からはがきサイズまで大小様々な大きさで描きました。足を運んでいただけたら幸いです。

賛助出品 伴 百合野 個展 柿崎 愛展 B室開催

北海道女子短期大学(現 北翔大学) 工芸美術科日本画コース OG会 後援:北翔大学淑萃会

江別市ふるさと納税で

大学に支援できます

令和4年7月から江別市ふるさと納税の寄附先メニューに市内の高等学校及び大学の項目が追加され、応援したい学校へ寄附ができるようになりました。

詳細は江別市ホームページのふるさと納税のご案内をご覧ください。

<https://www.city.ebetsu.hokkaido.jp>



Facebook

淑萃会 フェイスブック インスタはじめました



SHUKUSUIKAI

合縁奇縁

今回は日ごろ接している学生の様子を報告出来ると思いながら、以前にもお知らせしましたが淑萃会の特色として学生への支援を積極的に行っています。学生と接する機会も多く、関わりが大きくなればなる程に充実した学生生活を送って欲しいと思わせてくれます。

その代表的なのはパルシーサークル、北翔大学一番の人数約200名が登録されています。オープンキャンパス時に参加してくれた高校生のおもてなしが主な活動、大学職員ではなく現役学生と接する事でリアルな話が聞けて大学が身近に感じることが出来、大学生活をイメージしやすいです。入学後にパルシーに慣れて登録する学生がほとんどで構成されています。

この事は、他から見ればアルバイト代を払っているのですかと質問が来る程不思議なそう、確かに活動を見てみると生き生きとして楽しそうに高校生を連れて説明している姿を見る事が出来る。

前日に校内の設備準備も学生達の仕事、七月八月は暑い盛り顔を真っ赤にして女子も男子も一生懸命、そんな姿に敬意と励みを込めてアイスの差し入れをしています。

パルシーのメンバー達の誇りを持って楽しそうに案内する姿は高校生達にとっても入学のきっかけを作っているのは間違いありません。

アッパレ、パルシー諸君

又、パイセンめしの日が積極的に声をかけるよう心がけています。「今日のメニューはどうですか」「おいしいです」全員が笑顔で答えてくれます。「百円でこれですごくおいしいですか」と聞かれると、いつも答えは先輩からのプレゼントなので先輩になった時には先輩を支援してあげて下さいと伝えるようにしています。

毎回来てくれる学生とはありがたい事にもはや友達です。他にもまだまだここに書き尽くせない事がたくさんあります。又の機会に伝えていこうと思います。

いつもこのコーナーではつい怒って(いかって)しまう事が多いのですが、力になりたいと思わせてくれるこんなに素敵な先輩達、故に頑張ってしまうのです。

淑萃会会長 伊藤みどり